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Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo Consiliare Lega Nord

Modena, 16 dicembre 2009

Al Sig. Sindaco
Alla  Presidente del Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE

Oggetto: insufficiente illuminazione di molte strade cittadine

Premesso che
la tecnologia moderna anche nel campo dell' illuminazione ha raggiunto livelli 
sofisticatissimi;

considerato che
il buio delle strade, soprattutto di alcune nelle zone più a rischio di frequentazioni 
potenzialmente criminali, propizia la prostituzione e il commercio di sostanze 
stupefacenti;

INTERROGO LA GIUNTA
per  sapere  se  non  intende  migliorare  in  tutta  la  città,  ove  ne  sia  accertata  la 
necessità,  soprattutto  su  segnalazione  dei  residenti,  l'illuminazione  delle  strade, 
applicando le più moderne tecnologie in materia, affinchè in particolare alcune vie - 
peraltro ben note a tutti - non restino il buio ricettacolo ove prostituzione e spaccio 
trovano l'utile complicità del buio.

Il vice capogruppo consiliare
                    Sandro Bellei
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